



新学期のスタートに当たって

生徒指導主事

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。春の温かい日ざしに包まれ、新緑の美しい季節となりました。4月8日の始業式には、子どもたちが元気な挨拶で登校し、久しぶりの再会を喜びました。学校に子どもの素敵な笑顔が戻りました。今年度も安全・安心の学校環境をつくり、子どもたちの日々の成長を見届けていきます。保護者の皆様には、お子さんとご家庭で様々なことをぜひ話していただきたいと思います。保護者の皆様の働き掛けが、子どもに安心感を与え、いきいきと学校生活を送る原動力になります。家庭・地域・学校が手を取り合い、北伊予っ子をたくましく育てていきたいと願っています。

4月の学校生活目標は「気持ちのよい挨拶をしよう」です。挨拶はより良い人間関係を築く第一歩であり、お互いを笑顔にするきっかけとなります。昨年度に引き続き今年度も、「相手の目を見て、自分から」を合い言葉に、挨拶の声が大きく響き合う学校を目指していききたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

はじめまして ～新任の教職員です～

教頭

3年ぶりに伊予郡市に戻り、この北伊予小学校に勤務できることをとてもうれしく思っています。子どもたちの笑顔がとても素敵です。保護者の方や地域の方のお力を借りながら、子どもたちのために精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。

3年学級担任

伊予市双海町の山間にある蛍が飛び交う翠小学校から転任して参りました。北伊予小学校で、元気いっぱいの子供たちと学んだり遊んだりすることをとても楽しみにしています。一人一人を大切に、子どもたちが学校を楽しいと思えるように精一杯努めますので、よろしくお願いいたします。

4年学級担任

この春、大学を卒業し北伊予小学校に赴任してまいりました。にぎやかで温かい北伊予小学校のみなさんと出会えることをとても楽しみにしていました。子どもたち一人一人に寄り添いながら、一緒に学び、成長していきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。

学校生活支援員

明るく元気な北伊予小学校のみなさんと出会えて、とてもうれしいです。

これまでの経験をいかし、新しい環境で、安全に安心して学校生活を送れるようにサポートしたいと思っています。一緒に楽しくすごしましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

5年学級担任

西条市、伊予市を経て、このたび松前町に赴任して参りました。松前町は学び育った町でもあるので、なつかしい気持ちでいっぱいです。子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様との新しい出会いを大切に頑張ろうと思います。よろしくお願いいたします。

きらきら学級担任

隣の松前小学校から転任してきました。同じ松前町で何度か交流もあった北伊予小学校の子どもたちと、これから一緒に話したり遊んだりできることがとても楽しみです。子どもたちのよさを更に伸ばしていけるよう一日一日を大切に頑張ります。

よろしくお願いいたします。

養護教諭

伊予市立南山崎小学校から転任して参りました。

明るく元気で優しい子どもたちとの出会いを楽しみにしてきました。

安心して過ごすことができる保健室にしていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

学校生活支援員

元気いっぱい夢いっぱいの北伊予小学校のみなさんと出会えてとてもうれしいです。

学校生活支援員として、笑顔とふれあいを大切に、パワー全開でみなさんを応援していきたいと思っています。子どもたちの輝きに負けず、がんばります。よろしくお願いいたします。